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我 们 就 在 您 身 边

委委员员陆陆续续报报到到 提提案案紧紧贴贴民民生生
本报菏泽2月21日讯(记者

崔如坤 邢孟) 肩负着全市人
民的重托，承载着各界群众的期
望，21日上午，参加菏泽市政协
十五届一次会议的政协委员满
怀着使命感和责任感，以饱满的
热情，陆续来到驻地报到。

水邑·柏青大酒店是委员驻
地之一，21日上午，齐鲁晚报记
者在现场看到，没有横幅标语，
没有鲜花，没有欢迎仪式，签到
处一袋袋资料整齐地排放着，处
处透着简约之风。
  上午10时30分，政协委员们
轻装简行，陆续来到会场报到，
现场忙而有序。委员们在工作人
员的热情指导下，签到、领取证
件、提交提案……整个过程有条
不紊。完成报到后，委员们就地
纷纷查看、翻阅会议材料，并不
时就教育、医疗等方面的社会民
生问题展开讨论。

有些政协委员刚到会场就
被媒体记者围住。面对媒体采
访，委员们显得游刃有余，侃侃
而谈，向记者畅谈所关心的问题
和所要提交的提案。

“长城路的花坛过高，影响
行人和驾驶员视线，存在较大的
安全隐患。”今年新当选的菏泽
市政协委员庞道宏告诉记者，他

准备就此作个提案，希望督促相
关部门尽快解决，保障道路安全
畅通。

山东百寿坊食品有限公司
的张世河也是今年新当选的菏
泽市政协委员，他告诉记者，他
来自农业界，一直在关注农业如
何实现规模化、集约化、特色化
种养殖，他将在提案中提议推广
种植经济效益好的月季树，助力
农民增收。

记者采访众多位委员了解
到，他们的提案今年尤其关注民
生，交通、医疗、教育等老百姓最
关心的热点话题，在他们的提案
中都有体现。不少委员对记者表
示，“会期短任务重，必须尽职尽
责!”

此外，记者注意到，与报到
现场气氛热烈形成鲜明对比的
是，门外显得比较“冷清”，不仅
是因为外面下了雪，更因为委员
们开车前来报到的少了，他们多
乘公共交通工具或步行前来报
到。

据了解，菏泽市政协十五届
一次会议于2月22日上午正式召
开，至2月24日闭幕。委员们将为
促进菏泽市政治、经济、文化、社
会和生态文明建设等方方面面，
献计献策、协商议政。 市领导看望政协委员。 本报记者 崔如坤 摄

本报菏泽2月21日讯(记者
崔如坤) 21日下午，菏泽市政协
十五届一次会议预备会议在大剧
院主会场召开，会议由杨晓玲主
持。

会议听取了付守明所作的市
政协十五届一次会议筹备情况报
告；审议通过了市政协十五届一

次会议议程(草案)、日程(草案)；
审议通过了大会主席团成员、主
席团会议主持人和秘书长名单
(草案)，尹玉明为大会主席团成
员和主席团会议主持人；审议通
过了提案审查委员会主任、副主
任、委员名单(草案)；刘勇在会上
发表讲话。

市市政政协协十十五五届届一一次次会会议议预预备备会会议议召召开开

本报菏泽2月21日讯(记者
崔如坤) 21日下午，菏泽市政
协十五届一次会议主席团会议
在大剧院二楼第一会议室召开。

会议审议通过了市政协十
五届一次会议主席团常务主席
和常务主席会议主持人名单(草

案)；审议通过了市政协十五届
一次会议主席团轮值名单(草
案)；审议通过了市政协十五届
一次会议副秘书长名单(草案)；
审议通过了市政协十五届一次
会议分组办法和各组召集人名
单(草案)。

市市政政协协十十五五届届一一次次会会议议主主席席团团一一次次会会议议召召开开

21日上午，政协委员们陆
续来到驻地报到。连续十一次
参加市政协会议的菏泽博爱
医院院长钟国栋一出现，便吸
引了众多媒体记者的目光。作
为医疗卫生组的代表，钟国栋
告诉记者，今年他准备了两份
提案，一份是关于加大在农村
地区宣传普及医疗卫生知识
的建议，另一份是关于提升基
层医疗卫生服务能力，促进分
级诊疗的建议。两份提案的内
容关注的均是基层医疗。

钟国栋介绍，农村医疗卫
生工作是医疗卫生工作的重
点，对于保护农村生产力、振兴
农村经济、维护农村社会发展
有重要作用。然而当前对于农

村医疗卫生法律法规政策及卫
生知识的宣传教育还不够，使
得部门群众因为对卫生 知识
的缺乏使得小病拖延成大病的
状况时有发生。此外，在医院组
织的农村义诊活动中，有80%以
上中老年人都患有高血压疾
病，而他们却对此并不知情，甚
至也不在意，这就为引发心脑
血管疾病买下了祸根，使得不
少家庭因病致贫、因病返贫。因
此，加强农村地区宣传普及医
疗卫生知识，将预防放 在前
面，降低社会医疗成本便很有
必要。

由于连续多年参加市政协
会议，钟国栋的很多提案，如关
于对菏泽古沉船发 掘、整理

提供资金支持的建议；关于进
一步支持发展菏泽牡丹产业发
展的建议；关于进一步加强玉
米剥皮机等农机有效监管的建
议等，都被市委、市政府重要领
导批示。

作为一名“老”政协委员，
钟国栋表示，近几年来，菏泽发
展日新月异，市民们在分享社
会发展成果的同时，与社会发
展相适应的新诉求也随之出
现，他将继续聆听群众的声音，
履行好自己的职责，积极建言
献策，将群众的诉求及时反馈
给相关部门，共同为建设大美
菏泽作出努力。

(本报记者 邢孟)

政协委员钟国栋：

关关注注基基层层医医疗疗惠惠民民生生
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政协委员钟国栋接受媒体采访。 本报记者 崔如坤 摄
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